

こんにちは！ KEIです。

本日19時から動画アフィリエイトを学ぶ  
専用コミュニティーの募集を開始します。

今の生活から抜け出したい。  
と少くとも思っているすべての人々に  
僕の体験が参考になるならと思い立ち、筆をとりまして。

これを読んでくれていうあなたは、  
お金に関して何かしらの不満や不安を抱えていると  
思います。

たとえば

- ・自由に使えるお金がない
  - ・ほしいもののが買えない
  - ・家族を養っていけるか不安
- など、人によってさまざまでしょう。

お金があればそれだけで幸せという人もいれば、  
それだけではないという人もいます。

お金の価値観は人それぞれですから、

自分の価値観を押し付けるつもりはありません。

僕自身、特に物欲が強い訳でもなく  
サラリーマン時代は、一生このままの  
生活でもいいかと思っていた時もありました。

しかし、ある出来事できっかけに  
「何が何でもお金を稼がなくては！」  
という強い想いを持つようになりました。

2年前まで大型家電量販店の店員だった僕は、  
専業主婦の妻と小学生と幼稚園の子どもと2人抱え  
一手に家計を担っていました。

とはいっても、毎月の給料は20万円程度。

なんの贅沢をしてなくとも、  
生活費でほとんど消えていきます。

毎日毎日立ち仕事で  
おまけに一日中笑顔でいなきやいけない、  
これは結構なストレスでした。

経済的に余裕がないことのストレスは  
妻も追い詰めていました。

幼い子供がいてパートにも出れず、  
夫婦の会話もままならない状態。  
子供のちょっとした成長も、  
いくつ見逃しただろうかと悔やまれます。

僕が脱サラして、  
動画アフィリエイトを始めようと決意したのは、  
長男の存在が一番でした。

ある日、僕が疲れ切って帰宅した時、  
息子は食い入るように  
テレビでサッカーの試合を見ていました。

当時小学1年生だった息子は  
習い事をていませんでした。

何かをやりたいと言われたこともなかったし、  
僕自身、疲れ果てて息子が何が好きかなんて、  
意識を向ける余裕もなかったんです。

(か) 後日、  
息子の授業参観に出席した妻の話を聞いて、  
僕は後悔の念に苛まれます。

授業参観のテーマは  
将来の夢を一人ひとり発表するというものでした。

息子は、

「サッカー選手になりたいです。  
だからサッカーを習えるようにたくさんたくさん  
お手伝いします。」

と言ったそうです。

息子は決して口にしませんでしたが、  
サッカーを習いたかったんだ…。  
だからあんなに夢中になつて  
サッカーの試合を見ていたのか。  
なぜあの時気付けなかったのか…。

子供にとって、贅沢な願いではないはずです。  
たった一つ、好きなサッカーを習いたい。

そんな思いを息子は小さな胸の中にしまいこんで、  
きっと生活に余裕がないことすら感じさせてはいた。  
息子が感じていた思いを想像するだけで  
涙が出ます。

その時 決意しました。

好きなことを思いっきりやらせたい。  
息子の喜ぶ顔が見たい。  
それがすべての始まりでした。

あれから2年、息子はサッカーを習い始め、  
毎日泥んこになつて帰って来ます。

そんな息子を見る妻も、  
「そんなに汚してきて～！」  
なんて言いながらも嬉しそう。

家族みんなの笑顔がどれだけ増えたか。  
この道を選んで本当によかったですとか  
言ひようがありません。

お金に余裕がで“されば”心にも余裕ができる。

これは紛れもない事実でした。

できる幅が広がる。

いろいろな可能性を試すことができる。

それは僕もそうだし、

皆さんにも同じことが言えます。

きっかけは何だって構いません。

ただ単に「お金がもっとほしい」。

それでもいいと思います。

大事なことは、あなたがどれだけ真剣に  
「今の状況から抜け出したい」と思っているか。  
これが一番だと思います。

僕はお金を手に入れたことで  
今までどれだけ選択肢のない生活を  
強いられてきたのかとゾッとしました。

外食に行くにも、旅行に行くにも  
まず考えるのはお金のこと。

あのままサラリーマンを続けていたら  
子どもが大学に行きたいと言っても  
行かせられなかつたかもしれません。

お金がない親のせいだ  
子どもの選択肢を狭めるのは罪だ"と僕は思います。

ネットが発達して個人が稼げるようになった  
今でも、お金を稼ぐことが卑しいこととか  
汚いことだ"という文化が日本にはあります。

もちろん、人生はお金が全てではありません  
お金がなくとも幸せという人もいるでしょう。

ただ、お金があることで  
人生の選択肢が一気に広がるのも事実です。

お金のことを気にせず  
好きな人生を送れるとしたら  
どんな人生を送りたいですか？

今日の19時までに  
"、"くりと考えてみてください。

追伸

僕がお金を稼ぎたいと思った一番の理由は、  
家族のためにでした。

贅沢をさせたいという思いではありません。

結婚記念日や誕生日くらい  
妻と豪華なディナーに行きたい。  
子供がやりたいと言った習い事は  
存分にやらせてあげたい。

そんな理由でした。

2年前に思い切って脱サラして  
アフィリエイトの世界に飛び込み、  
チャレンジしたこと自分でも誇りに思います。

本気で今の生活から抜け出したいと思ってるなら、  
僕が全力でサポートします。  
信じてついてきていただけたら嬉しいです。

では、19時にまたお会いします。

最後まで読んでいたときはありがとうございました。

KEI